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POLfTICA El Partido Popular espera que Medio Ambiente pase "a los hechos".

Elp.piDsi9..en:la.Ph:ipp~por
autoyja,t!._{G:áii~~IIQ~bla

- Antonio Sanzllevará
una proposición no de.
ley al Parlamento de
Andalucia

La propuesta incluye
unira través de Lebrija
con la A-49, las dos
provincias

INFORMACiÓN
CADIZ . ,
El secretario :general del Partido
Popular de Andalucía ydiputado
autonómico por la provincia de
Cádiz, Antonio Sanz, ha llev¡tdo
al Parlamento de Andalucía una

proposición no de ley con la que
exige ala consejera de Medio Am-
biente "que pase de las palabras a
los hechos yhagarealidad; de una
vez por todas, la tan necesaria co-
ne¡¡jón directa entre Cádizy Huel-
va".

No en vano,Sanz recuerda que
la conexión por autovía entre am-
bas provincias es "una reivindica-
ción histórica que dem<!11datina

solución inmediata por parte de
las administraciones competen-
tes".

"Resulta anacrónico que en el
siglo XXI dos provincias limítro-
fes que seencuentrari a una di&-
tancia de 28 kilómetros, estén se-
paradas porun trayecto por ca-
rretera de 170 kilómetros", afir-
ma.

Además, el dirigente popular
recuerda que esta carretera "ha
sido una promesa que el PSOEha
realizado durante muchos años,
<;incluso seplasrn§ en planes de
laJunta de Andalucía como el

. Plan de Ordenación d!' los Re.
cursos de Doñana en 19&9, en el
de los Recursos del Territorio de
Doñana en 1992 Yen el Plan Di-
rector de InfraestructuraS 1997-
2007; incluso llegó apresupue&-
tar48 millones de euros para esta
autovía..~' . .. .'

Sin-embargQ,SanzIamentaque
"durante estos30 aii.°s nose haya
avanzado nadaeI1(,<;l proyecto y
que el Gobierno di' Chaves haya
mantenido posturas contradicto-.
rias en lo que se ¡:efie~etanto a la
cOIfipetencia de esta inversión
como al trayecto de la.carretera".

'En ,:ste seníido, señala que tras

TRIBUNALESLa afectada vive ~h Rota"

Denunciadapor olvida r.-
untapón vagina'l
EFE
SEVILLA

Una ginecóloga sevillana ha sido.
denunciada por una presunta ne-
gligencia profesional por olvidar
retirar un taponamiento yaginal
tras un legrado uterino. lo que
causó a lapaciente una infección
que la mantuvo siete días hospi-
talizada.

La denuncia indica que lapa--
cien te, de 29 años, sufrió un abor-
to espontáneo cuando estaba em-
baraza de dos meses y fue someti'
da a un legrado uterino el 26 de
septiernbre de 2007 en la clínica
Santa Isabel de Sevilla.

La ginecólogaM.Z.le dio el alta
al día siguiente sin advertirle, ver"
balmente ni por escritc:>,que tu-
viera que acudir a hacerse una
cura o similar.en el mismo u otro
centro sanitario.

MARINEIU\

La paciente, que esmarinera pro-
fesional deJaArrnada, setrasladó
a su domicilio en lil't;'& de Rota

(Cádiz) ya los dos días fue ingre-
sada de urgencias en el hospital
Santa María del Puerto confiebre
alta, dolor!'s hipogástricos, esca-
lomos y malestar general.

Los médicos "comprobaron,
con sorpresa, que cuatro días de.&-
pués de practicado el letrado aún

no se había retirado el tap,ona-
miento quinlrgico vaginal', so&-

tiene la deimncia, que añade
que eseretrasocausóa lapa-
ciente una endometritis-(in-
flamación de la capa mucosa.
delútero) quelamantuvosie-
te días hospitalizada y 20 de
¡"ya."Noestarnosanteun error
científic(),dediagnósticoequi-.
vocadoo deunafalta de p.eri"
cia, sino ante un .descuido de
una entidad cualitativaycuan"
titativa de extraordinaria'gra-
vedad", dice la denuncia que
tramita eljuzgado de instruc-
ción 9deSevilla.

Eljuez diSpone ya de ,un in-
forme forense que relaciona
directamente las se<;u.classu-
.fridas.con el mantenimiento
del taponamiento vagina!,
mientrasqueJa.afectada,en su

.declaracion judicial realizada
el pasado 30 de abril, manife&-
tóque no sabíaque teníaque
acudir a retirarse tal tapona-
miento yque"ni siquiera sabía
que lo tenía". Su abogado afir-
ma que el31 <!.enoviembre de
2007, 30 días después del le-
grado, la paciente fue.l'etono-
cida por su ginecólogo habi-
tual, quien compr()bó la per-
sistenciade "restos dellegrado
yde una infección".

Todaestasituación leha cau-
sado secuelaspsicolc5gicas,pues
aún, se encuentra en trata-
miento psiquiátrico.

la consíitución delpuevi> gobier-
no de la Junta de Andalucía,"se
ha abierto una nueva etapa y ex~
pectativas para la construcción de
la autovía entre .Gádiz y Huelva,
ya que la consejera de MedioAm-
biente Se ha manifestado parti-

dariade estainfraestructura"."Ac-
tualinente, hay sobreIa mesa una
propue,stade trazado que iría de&-
de Lebrija hasta conectar con, la
A-49yllegar hasta Huelva que.tie-
ne unaperfectaviabilidadygran
respeto al Medio Ambiente".,

--
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PÓlfTICA

IUcreequela
reunión de'
ministros'
fue "teatro"

E.P.
CADIZ

El diputado de IU por Cádiz
\ . en el Parlamento de Andalu-
. -cía, Ignacio Carda, lamentó

ayerla "escasaseriedad" de la
reunión de altos cargos del
PSOE en Cádiz al venir a pasar
el puente", además de califi-
carla de "puro teatro burles-
'co". Según informó IU, "los
ministros han venido a Cádiz

para justificar las vacaciones y
se han reunido a charlar un fa'

tito y a rodar un spot publici-
.tario, cuando Cádizse merece.
algo más serio";

Asimismo, el diputado con-
sideró que "no es serio que se
hayan limitado a recordar los
proyectos que ya están en mar"
cha, algunos con retrasos de
más de diez años, como el de&-
doblamiento del ferrocarril

desde Sevilla en el que, una vez
más, dejan a la provincia para
elfinal." Carcíaconsideró "e&-
pecialrriente lamentable que
se postergue al parecer para
después del 2020" la unión fe-

e rroviaria delas dos Bahías, un.
proyecto de futuro interconti-
nentalque.articularía la pro-
vincia.


